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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十四屆 1102 學期 暑期會期 第二次例行會議 

時  間：111 年 7 月 24 日（星期日）下午 21 時 00 分 

地  點：Google Meet（代碼：ohj-ffaf-nnu） 

主  席：劉議長承逸               記錄：王玉玲 

出 席 者：劉議長承逸、張副議長金億、邱議員尚奕、吳議員惠棋、林議員仟珊、

林議員妤薇、林議員兆城、林議員耕廉、侯議員旻亨、陳議員妍蓁、

郭議員依婷、莊議員君浩、張議員藝宣、曹議員駿揚、傅議員政嘉、

黃議員姿綾、李議員穎軒、黃議員健鈞、楊議員子葰、楊議員妤譁、

廖議員家慧、盧議員佳瑩 

列 席 者：蔡會長濬紳、洪副會長悅慈、李副會長沂諼、行政中心幹部、提案人、

陳秘書長律蓉、曾副秘書長琬筑 

壹、 宣布開會  

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

提案一：茲提出「國立高雄餐旅大學 111學年度第十七屆學生會總預算案」，

提請審議。 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 
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壹拾、 散會  
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國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十四屆 1102 學期 暑期會期 第二次例行會議 

時  間：111 年 7 月 24 日（星期日）下午 21 時 00 分 

地  點：Google Meet（代碼：ohj-ffaf-nnu） 

主  席：劉議長承逸              記錄：王玉玲 

出 席 者：劉議長承逸、張副議長金億、邱議員尚奕、吳議員惠棋、林議員仟珊、

林議員妤薇、林議員兆城、林議員耕廉、侯議員旻亨、陳議員妍蓁、

郭議員依婷、莊議員君浩、張議員藝宣、曹議員駿揚、傅議員政嘉、

黃議員姿綾、李議員穎軒、黃議員健鈞、楊議員子葰、楊議員妤譁、

廖議員家慧、盧議員佳瑩 

列 席 者：蔡會長濬紳、洪副會長悅慈、李副會長沂諼、行政中心幹部、提案人、

陳秘書長律蓉、曾副秘書長琬筑 

請假人員：無 

缺席人員：陳議員妍蓁、邱議員尚奕 

壹、 宣布開會  (開會時間：21 時 01 分) 

貳、 主席致詞 

  大家好，今天是 1102會期的第二次例行會議，為了能夠讓之後的經費預算 

    都是有其根據去支出，因此有請各負責人去編列 111學年度的財政預算， 

    並且交付財政委員會討論，比照前幾屆的總預算以及決算，查看是否有不 

    合理的地方，在下一次例會進行提出。 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

     【提案一】茲提出「國立高雄餐旅大學 111 學年度第十七屆學生會總預 

               算案」，提請審議。 

      討論及質詢： 

      劉議長承逸：為了能夠更有效率地進行會議，主席在此詢問各位議眾， 
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            一讀是否可以採取逐款宣讀，請進行聲決。 

張副議長金億：附議。 

劉議長承逸：動議通過。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對於此提案有無任何異議或正反意見要 

            提出。 

張副議長金億：主席、議眾、行政中心夥伴大家好，那我這邊有一些 

問題想要詢問，在第一條第一款第一項第零目的部分，

去年決算實際繳學生會費的人數是五百六十三人，那我

們這次是預估八百八十人繳費，要如何提升這次學生會

費的繳費意願呢？ 

蔡會長濬紳：主席、各位議眾大家好，這邊是學生會長，回答一下副議 

            長的提問，去年我們新生實收人數確實在五百多人，屬於 

            偏少的情況，那因為再往前的話，顧慮到疫情的關係，所 

            以有些部分無法完整的推行，那今年新生報到的日期九月 

十一日，開學前會先寄學生會費的繳費通知單給新生們，

同時也會利用 IG 的平台還有電子平台來做宣傳，去年因為

疫情的關係，很多活動都面臨取消，所以會費繳交情況比

較少，但我們在往前看到十五屆、十四屆，包括其實十五

屆有一點點疫情，但我們的實收人數都可以到大概八百人

左右，所以我們今年評估後還是以八百人這個數目下去做

預估，後續若有更動，會於追加減的部分去做調整，以上

希望有回答到副議長的提問，謝謝。 

劉議長承逸：想詢問有回答到副議長的提問嗎？ 

張副議長金億：有的，謝謝。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對於此提案有無任何異議或正反意見要 

            提出。 

張副議長金億：主席好，我這邊還有一些問題想提問，第二條第一款第 

              一項第一目中，有提到部門行政費，其他的部門行政費 

都是一千元，人資處是四萬八千元，想詢問有什麼規

劃。 

蔡會長濬紳：主席、各位議眾大家好，這邊來回答一下副議長的提問， 

            我們人資處四萬八千元的部門行政費用支出是包括我們的 

            名片，連續章，這個部分的費用都是固定的，另外還有部 

            門訓練及期末大會部分都是有編預算在裡面，比較大筆的 

            支出第一個包括我們社課訓練費，那社課訓練費包括講師 

            交通費、講師的費用、餐食費及雜支，那我們會在這一年 

            辦各式大大小小的社課訓練，所以在這部分會抓一個比較 

            大的金額，第二個的話就是期末的交接典禮，因為按照目 

            前的疫情發展趨於緩和的情況，所以我們交接典禮還是以 

            實體的方式去做規劃及辦理，會需要用到一些硬體設備， 

所以為此編列預算，那以上希望有回答到副議長的提問，
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謝謝。 

劉議長承逸：想詢問有回答到副議長的提問嗎？ 

張副議長金億：有的，謝謝。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對於此提案有無任何異議或正反意見要 

            提出。 

張副議長金億：那我這邊還有一個問題想要提問，第二條第四款第三項 

              第二目中，行政中心 LINE 官網帳號使用情況以及增購 

              訊息費的額度是增加多少？ 

蔡會長濬紳：主席、各位議眾大家好，我們跟 LINE 這邊有更詳細的預 

            算，稍後會跟副議長進行更詳細的回覆。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對於此提案有無任何異議或正反意見要 

            提出。 

侯議員旻亨：主席、各位議眾大家好，我是侯旻亨，想要請問一下第三 

      條第二款第二項第零目，想要詢問議會，委員會專業訓練 

      費歷屆只有用到五千元，今年是否有需要編一萬元的預算 

      去做使用？ 

張副議長金億：主席、議眾們、行政中心夥伴大家好，這次加入這個預 

       算是想要增加議員在議會的訓練，以此讓各委員會運作 

更順暢，以後也會考慮請講師進來協助，希望有回覆到

議員的問題。 

侯議員旻亨：有的，謝謝。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對於此提案有無任何異議或正反意見要 

            提出。 

張副議長金億：主席、各位議眾大家好，我想要詢問行政中心，第二條 

       第二款第一項第二目，其中有提到去年的返鄉專車因為 

       疫情取消，原定有六輛，其預算是七萬元，那今年 111 

       學年度是編算五萬八千元，想問行政中心，車輛數目會 

       減少還是有其他調整？ 

蔡會長濬紳：主席、各位議眾大家好，我先回覆 LINE 的部分，稍後一 

起回覆返鄉專車的問題，首先 LINE 的部分，LINE 的官方

帳號收費是以訊息發送量去做收費，訊息發送量越多，手

續的花費就越高，那我們向 LINE 諮詢後，如果是以單月

最高用量的費用會到四千元，那我們十六屆後期開始發展

LINE 的官方帳號，我們會在十七屆將 LINE 的官方帳號當

成主要平台，主要的平台會增加 LINE 的官方帳號，包括

IG、FB 及官網，所以我們在 LINE 的預算上會抓到最高的

用量，以防我們之後要提高用量，還要等到追加減的部

分，之後如果用量沒有達到預期，我們會在追加減的時候

提出；接著返鄉專車的部分，我們估算的車輛數目為四輛

左右，因為我們停靠點為台中、桃園及台北，目前這三點

皆以直達車的方式來規劃，第四輛則以新生人數包括新生
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在各地分布的人數去做評估，再考慮是否需要改以轉乘的

方式，如：從台中轉乘至台北或者桃園轉乘至台北，這個

部份我們是抓四臺的車輛做預估，而一輛的費用大約是在

一萬到一萬三千元左右，再包括其他雜支的費用，所以我

們這次的返鄉專車的預算編列大概是到五萬八千元，那以

上兩點希望有回答到副議長的提問，謝謝。 

張副議長金億：有的，謝謝。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對於此提案有無任何異議或正反意見要 

            提出。 

張副議長金億：主席好，我這邊還有一個問題，第二條第二款第一項第 

三目中，窮嘶盃上年度的預算是十五萬元，今年提高到

二十萬元，是有特別的規劃嗎？ 

蔡會長濬紳：主席、各位議眾大家好，這邊回答一下副議長的提問，因 

為去年的預算是將瓊斯盃及聖誕節感恩季活動的預算是分

開編列，那今年因為時程的關係，所以我們將瓊斯盃初賽

跟決賽中間間隔時間拉長至兩個禮拜，決賽日期目前暫訂

為十二月二十一日，那因為二十一日及二十五日聖誕節時

間是非常接近的，又因我們今年有一個目標是想將活動效

益最大化去做處理，所以我們有些活動會以合辦的方式進

行，窮嘶盃及聖誕感恩季活動就是我們其中一個規劃，第

一個就是我們將預算併在一起，讓預算的執行可以最大

化，同時根據時程進行調整，去年因為是將兩個活動預算

拆開，今年則是併在一起，所以在預算的編列上沒有做更

動，只是我們將兩個活動併在一起，因此編列了二十萬的

預算，以上希望有回答到副議長的提問，謝謝。 

張副議長金億：有的，謝謝。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對於此提案有無任何異議或正反意見要 

            提出。 

楊議員妤譁：主席、各位議眾大家好，我想詢問關於議會第三條第二款 

第三項第三目，若是今年議會社團博覽會要擺設一個攤

位，是否將預算提高至兩千元會比較好？ 

張副議長金億：主席好，我們這邊來回答一下議員的問題，關於預算提 

高的部分，是因為我們想要在活動規劃中有更好的新生

互動，讓新生對於社團博覽會有更好的回饋，希望有回

覆到議員的問題。 

   楊議員妤譁：有的，謝謝。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對於此提案有無任何異議或正反意見要 

            提出，若無異議，主席在此提出付委動議，交付財政委會 

進行審查，請進行聲決? 

  張副議長金億：附議。 

  劉議長承逸：動議通過，在此對，提案一:「國立高雄餐旅大學 111 學年 
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度第十七屆學生會總預算案」，進行線上投票過半決。 

 

決議：贊成 16 票 反對 0 票 通過 

    劉議長承逸：依據-國立高雄餐旅大學學生會預算辦法 

第二十五條【總預算案提交審議】 

本會總預算案，應由掌理帳務之單位首長背書，呈本會會長

核定簽署，並檢附本辦法第五十二條所規定之參考資料，交

由財政委員會審查完畢後十日內，向學生議會提出該屆次之

總預算案。 

第五十二條【總預算書應附之參考資料】 

本會總預算書應附左列之參考資料文件: 

一、選舉時之政見與該屆次工作計畫。 

二、各部會之工作計畫。 

三、各活動或計畫案之簡易企劃。 

四、本會資產清單列表。 

五、相關項目之有效估價單。 

六、本會前一屆次預算期間之法定預算書、法定決算書。 

請掌理帳務之單位首長，準備以上資料，謝謝。 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

感謝大家參與此次會議，我們將會在下一次例會進行總預算案的二讀，屆

時請大家出席會議，謝謝大家。 

壹拾、 散會  (結束時間：21 時 25 分) 
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會議照片： 

   

 



111 修訂	

提案⼈  提案單位  收件章  收件單位  
 

	

國立高雄餐旅大學學生議會	

提	案	單	

☆	 年	 月	 日	

提案	 111	 07	 14	

收件	 	 	 	
	

	

會議名稱	 第十四屆	 1102 學期	暑期會期	第二次例行會議	

提案人	 姓名/蔡濬紳	 單位/本部	 職稱/會長	

連署人	 此提案免連署	

案由主旨	
茲提出「國立高雄餐旅大學 111 學年度第十七屆學生會總預算案」，

提請審議。	

項目種類	 ■經費預算	 	□活動預算	 	□新訂法規	 	□修訂法規	 	□其他	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

案	

由	

內	

文	

說明：	

一、 依據大學法第 33 條第三項：「學生為前項學生當然會員，
學生會得向會員收取會費；學校應依學生會請求代收會

費」以及國立高雄餐旅大學學生會收取會費暨管理辦法第

十二條：「本會對學生會費應妥善收取、保管、分配及運

用，應於學年度初由各部門幹部，向學生議會提出施政報

告、活動計畫及預算案」。	

二、 相關資料已檢附在附件一，請各議員詳讀「附件一、國立
高雄餐旅大學 111 學年度第十七屆學生會總預算案」。	

程序委員會	

之處理意見	

	

大會決議	
	

備註：	
	 一、填寫完畢後，請送至學生議會秘書處。	
	 二、若無確實填寫並提交各項資料，程序委員會恕不受理。	
	 三、表單須於會議前八日提出，逾時將列入下次會議。	
	 四、表格若不敷表格若不敷使用，得延伸表格使用。
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附件⼀ 

	


